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ÉLECTION AU CONSEIL D’ADMINISTRATION

TÉLÉCOM PARIS ALUMNI

Angie Añazgo
Promo 2013

Diplômée de Télécom Paris et de la PUCP, Angie Añazgo est une ingénieure
franco-péruvienne avec plus de 12 ans d'expérience en management
technique et business dans les télécoms. Actuellement Directrice de cabinet
et Chief Data et IA Officer au sein d’Orange Wholesale, elle a mené des
projets innovants chez Huawei puis Orange, promouvant l'expérience client et
la durabilité. Engagée en faveur de l’égalité des chances, elle aspire à
apporter son expérience et énergie au conseil d'administration de Télécom
Paris Tech alumni.

Les projets que j’aimerais proposer :

Communication impactante: Dans un marché globalisé, la capacité de
communiquer efficacement est cruciale pour se démarquer. Je propose
d’organiser des ateliers et des formations en communication impactante,
spécialement conçus pour élever le niveau de pitch de nos membres au
standard des sociétés étrangères, notamment américaines, reconnues
pour leur excellence en storytelling et en présentation. Ces compétences
sont essentielles pour attirer des investissements, nouer des partenariats
stratégiques et promouvoir l'innovation. En outillant nos membres avec
ces compétences, nous les préparons à exceller sur la scène
internationale et à représenter notre école avec assurance et persuasion.
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Plus de femmes dans la tech : La diversité est un moteur d'innovation et
de performance. J’aimerais que Télécom Paris Alumni soit un acteur clé
dans le développement de la présence des femmes dans la scène
technologique. Cela commence par le soutien aux programmes de
mentorat, de réseautage et des actions de préparation des femmes à
prendre des responsabilités à tout niveau hiérarchique (début de carrière,
management, conseil d’administration). Nous pouvons également mettre
en avant des modèles féminins inspirants de notre école.

Mes idées de contribution :

Présider ou participer les deux projets que je propose : Communication
impactante et Plus de femmes dans la tech

Comité pour les Relations Internationales: Forte de mon expérience en
management international et en ayant moi-même vécu à l’étranger, je
désire m'impliquer dans un comité pour les relations internationales. Ce
comité aurait pour mission de renforcer les liens avec des institutions
éducatives et des entreprises à l'étranger, de développer des
opportunités d'échanges et de projets communs pour les étudiants, les
alumni et les startups hébergées, ceci afin de renforcer Télécom Paris
comme un acteur global reconnu.
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Gérard Der Agobian
Promo 1983 - X78

Ancien président de l’association, mon expérience professionnelle est dans
le numérique, avec des postes chez Alcatel puis Nokia, en R&D, marketing,
ventes et achats. Je suis business angels et ai des activités associatives
dans le domaine de l’environnement.
Au niveau de l’association, je suis disposé à continuer mes actions actuelles
:

Relations avec l’école : attaché à son excellence dans le cadre d’IP
Paris, je participe aux réunions, au comité de l’enseignement et au
comité de sélections de l’incubateur  

Développement de notre réseau avec la relance des groupes
thématiques, le groupe « numérique et environnement » (que j’ai relancé
en 2021 et qui travaille en lien étroit avec l’AX et ESSEC alumni), et
avec d’autres réseaux d’alumni, notamment en développant les activités
au niveau des alumni d’IP Paris (j’ai organisé 2 évènements avec les
centres interdisciplinaires E4C – environnement – et Hi!PARIS – big
data et IA en 2023).
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Mike Douieb
Promo 2012

Diplômé en 2012 et j’ai commencé ma carrière par divers rôles
opérationnels en Finance (Murex), Broadcast (Dalet), Retail (Carrefour,
AXA) avant de me mettre à mon compte en 2020. En 2023, j'ai été diplômé
de HEC, et j'ai fait évoluer mon entreprise en créant Sudo, agence
spécialisée dans le conseil en FinOps (optimisation des coûts des
infrastructures Cloud) et Sustainable IT (optimisation des empreintes
carbones). L'agence accompagne aujourd'hui des clients comme les
Maisons du groupe LVMH et réalise des projets de R&D sur ces sujets
innovants.

Je souhaite rejoindre l'association afin de créer du lien entre élèves,
professionnels et dirigeants, d'échanger autour de sujets d'avenir tels que
les apports de la technologie pour le bien-être, la cohésion sociale et la
préservation de l'environnement, et contribuer au rayonnement de
l'excellence académique de Télécom Paris en France et à l'international.

A chaud, je n'ai pas de projet précis à proposer, une concertation en équipe
me semble indispensable avant de lancer des initiatives. Mais d'ores et déjà,
participer ou animer des rencontres ou des webinars avec des alumni, des
élèves de l'école autour des sujets évoqués précédemment.
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Pascal Homsy
Promo 1991

J'ai commencé chez TRT en 1991 à la sortie de l'école (je suis de la promo
91), filiale du groupe Philips sur l'Asie Pacifique. La division Philips
Communication Systems a été vendue à ATT qui s'est séparé en deux, en
1996, la branche équipementier devenant rapidement Lucent Technologies
où j'ai passé deux ans. J'ai rejoint Alcatel CIT mi 1998. Douze ans après, j'ai
été nommé PDG d'Alcatel-Lucent France pendant un peu plus de trois ans.
J'ai ensuite occupé d'autres fonctions jusqu'à la fusion avec Nokia en janvier
2016. J'ai quitté Nokia en 2017 pour rejoindre ATOS en septembre en
charge de ventes divisionnaires de Big Data and Security (Cyber, High
Power Computing, Mission Critical Systems,...) où je suis resté un peu
moins de deux ans avant de rejoindre Thales Alenia Space comme EVP de
la Business Line Satellites Télécommunications entre Cannes et Toulouse.
En décembre 2020, j'ai rejoint le Comex de l'opérateur Satellite Eutelsat
comme Chief Technical Officer en charge de l'Engineering, des Opérations,
de l'IT et de la Cyber pendant trois ans avec un mission de transformation
dite Pivot Telecom.

Un des sujets où j'aimerai contribuer c'est :
d'une part le passage à l'échelle pour les PME vers ETI ou ETI aspirant
à grossir et 
d'autre part le sujet de la transformation des métiers des équipes en
entreprise, que je crois être un des plus gros challenges des dirigeants
de nos jours.
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Laura Peytavin
Promo 1990

Après avoir travaillé en conception puis en management d’équipes
d’ingénieurs chercheurs en imagerie satellitaire dans le groupe Matra (EADS
aujourd’hui Airbus), j’ai rejoint le secteur internet en tant que consultante –
architecte avant-vente dans plusieurs entreprises multinationales
américaines ou franco-américaines, (WorldCom, Alcatel-Lucent, puis
Proofpoint). J'ai également un master (niveau M2) en Management de
l’Innovation et de Prospective Stratégique au CNAM, avec un focus sur les
nouvelles formes de management des technologies Open Source et une
certification internationale CISSP dans le domaine de la cybersécurité. Je
me mobilise également dans des actions en faveur de l’inclusion et la
diversité dans les métiers du numérique et de mon secteur d’activité en
particulier. 

Je suis administratrice de l’association depuis 2012, et j’ai effectué mon
mandat de Présidente pendant 4 ans entre 2019 et 2023. Une expérience
enrichissante, nécessitant de relever les multiples défis qui se sont posés à
notre activité associative (déménagement de l’Ecole, confinement sanitaire,
transformation de l’engagement associatif en général dans notre société) ,
mais qui n’a pas entamé ma solidarité et ma proximité pour notre
communauté alumni. 
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J’ai conduit jusqu’à son terme, comme vous le savez, le projet de
refondation de renouvellement des services aux alumni dit projet « TPA2020
». Débouchant l’an dernier sur des pratiques et activités validées et
modernisées, mais aussi sur la non-résolution de la pérennité du modèle
financier de l’association. Débouchant l’an dernier sur des pratiques et
activités validées et modernisées, mais aussi sur la non-résolution de la
pérennité du modèle financier de l’association.  

Aujourd’hui, comptant sur votre confiance, je souhaite poursuivre sur un
nouveau mandat au CA, afin d’accompagner les nouvelles équipes de
bénévoles, administrateurs et administratrices de l’association dans la
conduite des projets à venir. J’y mettrai toute ma conviction, intacte, avec,
en particulier, d’une part l’animation du groupe thématique Cybersécurité, et
d’autre part la participation aux actions de mentoring et aux contributions à
l’attractivité de notre école et de notre formation, surtout sous l’angle de la
diversité sociale et de genre.
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Bertrand Ramé
Promo 1987

Je suis actuellement Directeur Commercial chez Kurmi Software, leader
mondial de l’approvisionnement et de l’automatisation des communications
unifiées. Avant cela, j’ai passé 6 ans chez Sigfox où j’étais vice-président,
Commerce international et membre du comité exécutif. Ma mission était de
diriger le développement de Sigfox dans le monde entier à travers les 70
pays où Sigfox est présent. J’apporte trente ans d’expérience dans le
secteur des télécommunications et de l’informatique, principalement dans
des postes de direction générale et de développement commercial. J’ai
passé la moitié de ma carrière aux États-Unis et au Royaume-Uni et ai
travaillé pour Cap Gemini, AT&T, Tradingcom Europe, Telecom Italia, Sigfox
et Sierra Wireless. Je suis diplômé de Telecom ParisTech (1987) et de
l’Université Thunderbird, Phoenix, Az (Executive MBA).

J’aimerais m’impliquer dans le(s) groupe(s) qui accompagnent les Alumni
dans leur carrière internationale. Ayant moi-même travaillé 11 ans aux USA
et en Angleterre, je pense pouvoir apporter mon expérience en la matière.
Je vois qu’il y a déjà un groupe sur cette thématique « International en
France » auquel je pourrai contribuer.
Je voudrais également m’impliquer dans le groupe « Le Cercle Leadership &
Networking ». Je pense en effet que mon expérience professionnelle de
Dirigeant Commercial (combiné à mon réseau) peut apporter une
contribution positive à ce groupe.
Enfin, le Prix des Technologies Numériques est une initiative très
intéressante à laquelle je serais intéressé de contribuer.
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Quentin Sopheap
Promo 2022

Ayant obtenu mon diplôme d'ingénieur à Télécom Paris où je me suis investi
dans la CCT et le Forum, je me suis spécialisé en cybersécurité et en
algèbre appliquée. Après avoir complété un master de recherche au sein du
MPRI, j'ai choisi de mettre mes compétences au service du conseil en
cybersécurité chez Wavestone.

Ce qui me motive à intégrer l’association des alumni, c’est la possibilité de
garder contact avec l’Ecole et suivre ses évolutions. Je suis profondément
reconnaissant d’avoir vécu ce cursus et aimerais, à mon tour, contribuer au
rayonnement de Télécom Paris.

J’aimerais bien participer à l’organisation d’évènements tel que le Prix des
Technologies Numérique ou bien l’organisation de soirées/afterworks
d’anciens.

J’aimerais proposer des évènements conviviaux, basés sur la culture très
fêtarde que nous avions. Très personnellement, je sais que j’aimerais
énormément avoir des repas/soirées de promos. Voire même refaire des
pots ! A vrai dire, j’ai gardé des amis depuis Télécom et je les revois
régulièrement. Mais revoir à l’occasion d’un grand évènement tous mes
camarades serait une immense joie ! 


